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_____________________________________________________________________________________  
 
QUESTION 1:   The validity of the mentioned bond is 60 days or 90 days? 

La validité du cautionnement  mentioné est de 60 jours ou 90 jours?  
Answer/Réponse 1:  60 days 
    60 jours   
____________________________________________________________________________________   
 
QUESTION 2: A bond form was not included in the RFP. 

La copie du formulaire de cautionnement a utiliser, aucune copie ou exemple n’est donner  
dans le devis. 

Answer/Réponse 2:  Any standard bond for is acceptable. 
 Toute form standard du cautionnement est acceptable. 

The deposit may consist of: 
1. A bill payable to the Receiver General of Canada certified by a financial institution  
    approved or drawn by an approved financial institution on its own account; or 
2. Government of Canada bonds or unconditionally guaranteed as to principal and interest  
    or by the Government of Canada. 

    Nous n'avons pas une formulaire. 
Le depôt de garantie peut consister en : 
1. Une lettre de change payable à l’ordre du receveur général du Canada certifiée par 

une institution financière approuvée ou tirée par une institution financière approuvée 
sur son propre compte; ou 

2. Des obligations du gouvernement du Canada ou des obligations garanties 
inconditionnellement quant au capital et ou intérèts par le gouvernement du canada.  

_____________________________________________________________________________________  
 
QUESTION 3 Is there a performance guaranty required at contract signing and if yes what is the 

required percentage.  
Est-ce qu’il a une garantie d’exécution a fournir a l’octroi du contrat et a quell 
pourcentage.  

Answer/Réponse 3:  None 
 Aucun  
_____________________________________________________________________________________  
 
QUESTION 4: We would like to know the amount of people that work in this building. 

Nous voudrions savoir le montant de personnes qui travailer a cette edifice. 
 
Answer/Réponse 4:  425 employees 
 425 employées 

 
. 
_____________________________________________________________________________________  


